
Informationen 
aus der HLV-Präsidiumssitzung 

am Dienstag, den 19. Januar 2016 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Mitteilungen  

Ausbau Sportanlage Hahnstraße  
Als Reaktion unserer Sachstandsanfrage ging am 22. Dezember 2015 per Mail unkommentiert ein 
wiederum durch die Stadt geänderter und von den Verantwortlichen der Stadt unterschriebener 
Vertrag ein. Dieser wurde nach Prüfung durch den Vizepräsidenten Recht in einem Punkt geändert 
und am 15. Januar 2016 unterschrieben der Stadt übermittelt.  
Dopingkontrollen bei Hessischen Meisterschaften 
Die Leiterin der Anti-Doping-Koordinierungsstelle beim DLV wurde gebeten, bei der NADA die 
Hessischen Meisterschaften Aktive/U18 sowie U20 für Kontrollen aufzunehmen und auf eine 
Umsetzung hinzuwirken. 

Arbeitseinsatz von HLV-Mitarbeitern  
Obwohl die HLV-Geschäftsstelle wie üblich zwischen den Jahren geschlossen und alle Mitarbeiter 
im Urlaub waren, haben Sabine Parschau und Thomas Seybold gearbeitet, um die letzten 
Überweisungen zu tätigen und eine abschließende Kontenübersicht für 2015 zu erschließen. Für 
diesen überobligatorischen Einsatz gebührt ihnen der ausdrückliche Dank des Präsidiums. 

Ansprechpartner Leistungssport 
Vom 18.01. bis 17.02.16 nimmt Carsten Ebert den zweiten Teil seiner Elternzeit. Er wird in dieser 
Zeit von Gudrun Rouhi, Thorsten Kertz und Thomas Seybold vertreten. Die ehrenamtliche 
Vertretung des Vizepräsidenten Leistungssport übernimmt bis auf Weiteres die Präsidentin. 

Schülerpraktikum 
Die Schülerin Miriam Saathoff absolviert vom 18.01. bis 29.01.16 in der HLV-Geschäftsstelle ein 
Praktikum. 
Fortschreibung der Zeitmessanlagen 
ist leider weiterhin nicht möglich, da es von den Kreisen nur sehr unzureichende Rückmeldungen 
gab, die ein weiteres Nachfassen notwendig machen. 
Aufstellung der Stadien und Hallen der Kreise 
Auch hier muss nachgefasst werden, da sich 14 Kreise nicht zu unserer Anfrage gemeldet haben.  

Aus Sitzungen  
> Margret Lehnert berichtet von einer positiv aufgenommenen, konstruktiven HLV-

Seniorenwartetagung bei reger Beteiligung von 17 Kreisvertretern. 3 Kreise hätten sich gar 
nicht gemeldet. Eine Wiederholung wurde angerregt. 

> Die Arbeitsgruppe Senioren und Gesundheit plant für 2016 ein Seniorenseminar in Mittel- 
oder Nordhessen  

Finanzen 
Der Jahresabschluss weist einen Verlust in Höhe von € 7.333,40 auf und liegt damit unter den im 
Haushalt genehmigten –11.000,00 €. 
Für die Verbandsratssitzung muss ein Nachtragshaushalt für 2016 erstellt werden, da sich 
zahlreiche Verschiebungen zu der bisherigen Planung ergeben haben. 

Verbandsveranstaltungen 
> Die Ergebnisse des Erima-Nachwuchslaufcup 2015 stehen im Netz, eine Siegerehrungsver-

anstaltung ist geplant. Die Serie wird in Abstimmung mit Erima wird auch in 2016 fortgeführt. 
> Bei den Hessischen Winterwurfmeisterschaften kam erstmals die vom LV Rheinhessen ge-

mietete optische Weitenmessung zum Einsatz. Daraus resultierten ein geringer Kampfrichter-
einsatz sowie die Einhaltung des Zeitplanes.  

> Bei den Hallenmeisterschaften der Aktive und U18 gab es erhebliche Probleme mit der An-
sage (Hauptansager kam einmal zu spät, einmal gar nicht). 
Eine HLV-Sprecherfortbildung wird dringend angeregt.  



> Die Kreistage werden von folgenden Vertretern des HLV besucht: 
� 20.01.16 Fulda Hünfeld  Wilfried Bluhm 
� 22.01.16 Rheingau-Taunus      Erich Schneider  
� 22.01.16 Hofgeismar              Inge Trechsler 
� 22.01.16 Gelnhausen   Corinna Cochet-Thibol 
� 22.01.16 Hochtaunus   Klaus Schuder 
� 22.01.16 Main-Taunus                      Anja Wolf-Blanke 
� 22.01.16 Wetzlar   Corinna Cochet-Thibol/Sven Lindemann 
� 29.01.16 Frankfurt                Klaus Schuder 
� 05.02.16 Werra-Meißner  Erich Schneider 
� 12.02.16 Vogelsberg   Wilfried Bluhm 
� 17.02.16 Marburg-Biedenkopf           Wilfried Bluhm 
� 17.02.16 Hersfeld-Rotenburg Sven Lindemann 
� 26.02.16 Gießen   Wilfried Bluhm 
� 11.03.16 Schwalm-Eder  Corinna Cochet-Thibol/Ingeborg Trechsler 

Beschlussfassungen 

• Antrag zur Ausschreibung „Nachwuchsverein des Jahres“ für das Jahr 2016 wird 
einstimmig genehmigt 

• Verpflichtung von HLV-Referenten und –Trainern zum Tragen der Verbandskleidung bei unse-
ren Aus- und Fortbildungen und den Meisterschaften sowie einheitlicher Darstellung der HLV-
Seminarfolien                                                                                            einstimmig genehmigt 

• Attraktivitätssteigerung HM –Anschaffung, Bedruckung und der anschließende Verkauf von 100 
T-Shirts und Spikebeuteln werden                              einstimmig genehmigt 

• Kooperationsvereinbarung mit Hessischem Behinderten und Rehabilitations-Sportverband 
einstimmig genehmigt 

• Die Planungsprozesse für den Leistungssport wird über Planungspapiere und Anschreiben an 
die Landes- und Kadertrainer umgesetzt                                                  einstimmig genehmigt 

• Ausschreibung an Kadertrainer 2017-2020                                               einstimmig genehmigt 
• HM Straßenlauf in Offenbach unter Vorbehalt der Umsetzung der Werbeauflagen 

einstimmig genehmigt 

• Rechtsausschussverfahren HLV / Zemke: 
Der Schlichtungsvorschlag wird                                                                 einstimmig abgelehnt 

• Verbandsverwaltungsprogramm 
Das Angebot von IT4Sport (Phönix II) wird                                          einstimmig angenommen 

Sonstiges 
Die Sitzung des HLV-Verbandsrates wird wegen Verhinderung der Präsidentin auf den 23.04.16 
(Florstadt) verlegt. 
 
Riedstadt, den 10. Februar 2016 
Anja Wolf-Blanke 


